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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in der Volksstimme vom 10. April d. J. wurde dargestellt, dass nach der Sanierung der 
Welsleber Straße Verkehrsprobleme auftreten. Aus eigener Erfahrung kann ich die im Artikel 
geschilderten Probleme bestätigen. 
Ich bitte um die mündliche Beantwortung meiner Fragen: 
 
1. Welche Gründe lagen vor, die Fahrbahnbreite der Welsleber Straße derart einzugrenzen, 

dass offenbar ein erhöhtes Unfallrisiko entstanden ist? 
2. Entspricht die Gehwegbreite der Norm? 
3. War – angesichts der Straßenführung - die beidseitige Gehwegverbreiterung notwendig? 
4. Welche Maßnahmen können ggf. ergriffen werden, um die Situation zu entschärfen und 

wieder mehr Verkehrssicherheit zu schaffen? 
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